

Pressemitteilung

Taunus Sparkasse bietet am Kellereiplatz Beratungswelt der Zukunft

Hofheim/Bad Homburg, 04.09.2021 – Nach rund eineinhalb Jahren Bauphase am Kellereiplatz hat die Taunus Sparkasse heute ihre komplett neue Filiale in Hofheim eröffnet. Neben einem modernen und attraktiven neuen Look & Feel bietet die Sparkasse ihren Kund*innen in Hofheim ab sofort die Beratungswelt der Zukunft.

Die Taunus Sparkasse gehört traditionell zu Hofheim. Seit 1952 ist sie Teil der Kreisstadt des Main-Taunus-Kreises, seit 1988 am Untertor. Und jetzt freut sich das Team der Sparkasse im Neubau am Kellereiplatz auf seine Kund*innen. Direkt gegenüber des Chinon Centers können sich Kund*innen auf die bewährte lokale Beratung vor Ort und gleichzeitig ganz neue Beratungsangebote freuen. Auf 1.350 Quadratmetern sind sechs Vertriebseinheiten auf drei Stockwerken für ihre Kund*innen da. Der Kellereiplatz verkörpert sowohl eine moderne Beratungswelt der Zukunft in ansprechender Anmutung als auch die Idee des Mobilens Arbeitens – in Besprechungsräumen, Cubes oder Lounges. Für die Kund*innen wird der Besuch der neuen Hauptstelle zum Erlebnis.

„Unser komplett neuer Auftritt in Hofheim ist mehr als ein Beleg dafür, dass wir als Taunus Sparkasse nach wie vor auf das Filialgeschäft als wichtigem Beratungsangebot für unsere Kunden auch in Zukunft setzen“, sagt Oliver Klink Vorstandsvorsitzender der Taunus Sparkasse, bei der feierlichen Eröffnung. „Wir investieren in diese für unsere Kunden wichtige Präsenz vor Ort.“

Mit modernster Technik für ein zukunftsweisendes Beratungsangebot

Neben dem Filialteam, Private Banking, Gewerbekundenbetreuer*innen, Sparkassenversicherung und S-Immobilien werden sieben mediale Berater*innen am Kellereiplatz am Start sein, die für ein ganz neues Beratungsangebot stehen. Mit modernster Technik beraten sie ihre Kund*innen von 9 bis 19 Uhr per Telefon und Screensharing innerhalb eines virtuellen Beratungszimmers, das die Kund*innen über die Homepage der Sparkasse betreten können. Der Vorteil: Die Beratung ist ortsunabhängig, also ganz bequem von zu Hause oder einem anderen Ort möglich. Damit bietet die Sparkasse auch den Kund*innen professionelle Bera-

tung, die nicht während der Öffnungszeiten in die Hauptstelle kommen können. Das Kunden-Center ist täglich bis 20 Uhr erreichbar.

Am Kellereiplatz finden die Kund*innen ihre bewährten Ansprechpartner*innen aus Hofheim und auch neue Gesichter. Mit ihrer neuen Beratungswelt bietet die Sparkasse die richtige Mischung aus Kontinuität und zeitgemäßer Veränderung. Neben professioneller Betreuung auf allen Kanälen stehen den Kund*innen modernste Technik und Geldausgabe- und Selbstbedienungsgeräte zur Verfügung sowie eine neue Tresoranlage mit deutlich mehr Schließfächern, die von 5 bis 0 Uhr zugänglich ist. Eine Tiefgarage bietet zudem Platz für insgesamt 13 Kund*innenparkplätze.

Ein Gewinn für Hofheim und seine Bürger*innen

So wie alle ihre Standorte versteht die Taunus Sparkasse den Kellereiplatz als einen Marktplatz, einen Ort für Begegnungen, an dem Menschen sich treffen und austauschen. Und so bietet das neue Gebäude auch Raum für Kreativität, Ausstellungen und Veranstaltungen oder einfach nette Gespräche.

„Die Taunus Sparkasse ist Teil des Main-Taunus-Kreises und gehört zu Hofheim. Schön, dass die Sparkasse in unserer Kreisstadt investiert hat und hier für ihre Kundinnen und Kunden so engagiert am Start ist“, sagt Landrat Michael Cyriax, Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse.

„Mit der Stadtbücherei, dem Stadtarchiv und nun dem neuen Hauptsitz der Taunus Sparkasse wird der Kellereiplatz enorm aufgewertet – ein Gewinn für Hofheim und für die Hofheimer Bürgerschaft. Ein Dank geht auch an unsere Hofheimer Wohnungsbau GmbH, die hier Bauherr war“, sagt Bürgermeister Christian Vogt.

„Ich freue mich, dass die Taunus Sparkasse Ankermieter im neuen Gebäude ist. Die Hofheimer Bürger*innen werden gerne zum Kellereiplatz kommen“, sagen die Geschäftsführer der Hofheimer Wohnungsbau GmbH, Norman Diehl und Josef Mayr.

„Der Main-Taunus-Kreis ist einer unserer beiden Träger und wir sind gern Teil von Hofheim. Mit unserer Präsenz am Kellereiplatz unterstreichen wir die hohe Bedeutung der Kreisstadt für uns als regionale Sparkasse“, sagt Oliver Klink, Vorstandsvorsitzender der Taunus Sparkasse.

Über die Taunus Sparkasse

Die Taunus Sparkasse mit Sitz in Frankfurt/-Höchst, Bad Homburg v.d.H. und Hofheim am Taunus gehört mit einer Bilanzsumme von knapp 7,6 Milliarden Euro zu den erfolgreichsten Sparkassen im Sparkassenverband Hessen-Thüringen und darüber hinaus. Mit 740 Mitarbeiter*innen und 54 Filialen und Zweigstellen im Hochtaunuskreis und Main-Taunus-Kreis hat sie sich in den vergangenen Jahren eine besondere Marktposition in der Region erarbeitet. Dies wird auch durch die seit Jahren kontinuierlich steigenden Kundenzahlen und eine sehr hohe Kundenzufriedenheit bestätigt. Die 1907 gegründete Taunus Sparkasse weist traditionell kontinuierlich und deutlich steigende Geschäftszahlen aus und kann so ihr Ergebnis in einem insgesamt schwierigen Umfeld stabilisieren. Allein die Bilanzsumme konnte über eine Ausweitung echten Kundengeschäftes in den vergangenen neun Jahren deutlich gesteigert werden. Die Taunus Sparkasse engagiert sich seit vielen Jahren in der Region – zuletzt in 2020 mit mehr als 1,5 Millionen Euro.

www.taunussparkasse.de

Ihr Ansprechpartner:

Lars Dieckmann
Pressesprecher
06172/270-72852
0160/91278307
E-Mail: l.dieckmann@tsk.de